
与野本町通り街並みづくり会議 設立総会 議事概要 

開催日時 令和 4年 3月 22 日（火）18:00～19:00 

場  所 中央区役所本館３階 大会議室 

出 席 者

来 賓 さいたま市議会議員４名 

会 員 １７名 

傍聴者 ２名 

事務局 

土屋都市局長、柳瀬まちづくり推進部長 

与野まちづくり事務所  

串田所長、谷古宇係長、松本主査、小島主任、三枝主任 

八千代エンジニヤリング株式会社 ２名 

会議次第

１ 開会 

２ 会員紹介 

３ 議事 

（１） 規約の制定 

（２） 役員の選任 

（３） 事業計画（案） 

４ 市からの情報提供 

４ 閉会 

配布資料

・次第、会員名簿 

・資料 1 与野本町通り街並みづくり会議規約（案） 

・資料 2 役員の枠組み 

・資料 3 令和３・４年度事業計画書（案） 

・資料 4 ＬＰ３歴史を伝える本町通りのまちづくりの取り組み状況について 

議 事 概 要 

１ 開会 

・土屋局長挨拶 

  ・来賓挨拶 さいたま市議会 井原隆議員 

２ 会員紹介   

３ 議事 

（１）規約の制定 

・賛成多数により承認 

[質疑]  

第 10 条 7項について、コンサルタントの扱いはどうなるのか。コンサルタントは、会議の

進捗状況によっては、変えていってもいいと思うが。 

 ⇒現在は、市の業務委託でコンサルタントに入ってもらっているが、規約第 10条 1 項で「～

会員及び街並み会議が必要と認めた者で構成し、～」となっているので、そこに該当すると考

えている。業務委託をしているコンサルタントは、市の入札で決まってくるので、特定の会社

としては出来ない。 

（２）役員の選任 

 ・会長  １名 阪眞氏を賛成多数により選任 

 ・副会長 ２名 井原實氏、望月聡氏を賛成多数により選任 

（３）事業計画（案） 

 ・賛成多数により承認 



４ 市からの情報提供 

 [質疑]  

地域住民のよる自主的なルールとあるが、行政からのバックアップみたいのはないのか。金

銭的な面や何かしらのインセンティブは考えられないのか。 

⇒去年の８月に沿道にアンケート調査をした際には、法的なルールか自主的なルールでの設問

では、回答が半々であった。自主的なルールから入った方が沿道からも理解が得られるのでは

ないかと考えている。インセンティブについては、自主的なルールでも設定ができるのか、今

後、街並み会議と一緒に検討していきたいと考えている。 

５ 閉会 

・柳瀬まちづくり推進部長挨拶 


